

Hygienebelehrung

Damit du Freude an deinem Tattoo hast, hier ein paar Dinge, die du unbedingt befolgen solltest.

Direkt nach dem Stechen bekommst du einen Protection-Film (Schutz) auf die tätowierte Haut. Dieser schützt die Wunde für die ersten Tage vor dem Austrocknen und Fremdkörpern und schafft ein feuchtes Klima für eine optimale Wundheilung.

Nach spätestens 4 Tagen, entfernst du diesen! Lässt du etwas lauwarmes Wasser über den Tattoo-Schutz fließen, geht das eigentlich ganz problemlos.

Die nächsten zwei Wochen meidest du dann Wasser auf dem Tattoo. Beim Duschen gibst du eine dünne Schicht Vaseline darauf, dann kann das Wasser gut abperlen.

Zur Pflege des Tattoos 1 bis 2 Mal am Tag eine dünne Schicht Bepanthen auftragen. Bitte keine Body-Lotion oder sonstige Hautcremes benutzen.

Diese könnten Parfüm, Lösungsmittel oder auch Pflanzliche Zusätze enthalten, welche sich negativ auf die Heilung auswirken oder die Farbe aus der Haut ziehen können. Wenn es dir möglich ist, halte die tätowierte Körperstelle ruhig und meide Reibung. Trage lockere Baumwollkleidung. Trage keine ladenneue Kleidung (mindestens 3x gewaschen), da diese Chemikalien und Farbstoffe abgeben, welche sich negativ auf den Heilungsprozess auswirken können.

- Wasche dir immer die Hände, bevor du an dein frisches Tattoo fasst.
- Kratze auf keinen Fall den Wundschorf ab, damit könntest du dein Tattoo zerstören!
- Verwende auf dem Tattoo keine Deos oder Parfüms!
- Vermeide Anstrengungen und schwitzen.
- Tabus der nächsten sechs Wochen: kein Sport, keine Sauna, kein Solarium und kein Schwimmbad.

Beachtest du all das und richtest dich danach, kann dein Tattoo in Ruhe abheilen.